

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 19/AGOSTO/2013

Un aumento en la calificación va a depender del impacto de las reformas: Fitch

ALBERTO AGUILAR: Vámonos con Ángeles Aguilar. Hoy el Bank of America habló de las posibilidades que pudiera tener la reforma energética, también se refirió al impacto que podría tener esta reforma energética y vámonos con Ángeles Aguilar que nos platica. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto, muy buenas noches. Sí, como bien lo comentas, la aprobación de la reforma energética propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto, junto con otras reformas podría representar un incremento en la calificación de México en este mismo año, así lo señaló Carlos Capistrán, economista en jefe de Bank of America-Merrill Lynch, quien puntualizó que ésta reforma sumada a la reforma fiscal podría implicar que la evaluación de nuestro país escalara dos peldaños.

Por su parte, Ana Paula Ares, directora senior de la calificadora Fitch, dijo que un aumento en la calificación va a depender del impacto de estas reformas y que de momento es muy prematuro evaluar los resultados de la reforma energética propuesta, puesto que los mecanismos y procedimientos para su aplicación no están aún definidos del todo, y apuntó que en el atractivo del esquema propuesto va a depender en gran medida del porcentaje de los ingresos y del reparto de utilidades.

Alberto, aquí parte de lo que se comentó este día acerca de la reforma energética.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy bien, pues muchas gracias Ángeles. Te agradezco mucho tu reporte.

ANGELES AGUILAR: Muchas gracias y muy buenas noches.